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　笠原則孝 議員
P.13 環境整備について問う	

P.13 町内の道路が将来どのようになるのか伺う

P.13
マスコットキャラクターの活用をどのように

行うのか

　備前島久仁子 議員

P.13
協働によるまちづくり推進と、水辺の森事業の

今後の展望を問う

・
水稲への無人ヘリコプターの農薬散布は、

来年度から自粛するのか

P.13
男女共同参画に見る女性の登用は進んで

いるのか

　石川眞男 議員

P.14
下茂木地区の道路及び通学路の改善は

急務と考えるが、その対応を問う

P.14
雇用対策と町内企業の育成・発展へ向けた

町の姿勢を問う

P.14
水辺の森フェスタに見る「協働」をいかに

継続・発展させようとするか問う

　石内國雄 議員
P.14 就労支援施設の充実拡大を

P.14 教育環境の変化に対する対応を十分に

　村田安男 議員
P.15 高崎・玉村スマートＩＣ(仮称 )周辺開発について

　斉藤嘉和議員
P.15 同報系無線の必要性を問う

・ 障がい者福祉施設の現状と今後について

・ 遊歩道に防犯灯の設置を

　原　幹雄 議員
P.16 町の遊休資産の現状と今後の方針を問う

P.16 農業振興策を問う

P.16 行政評価制度の現状は

　柳沢浩一 議員
P.16 多目的なホールの建設を提言する

・ 第４保育所に太陽光発電の設置を望む

・ 水道事業の現状について問う

　三友美惠子 議員
P.17 平成 25年度予算編成について

P.17 第５次玉村町総合計画進捗状況について

　筑井あけみ 議員
P.17 道の駅計画と直売所計画は大丈夫か

P.17
小中学校の通学路の安全対策と確認は

十分か

P.17
第４保育所建設の計画に、再生エネル

ギー利用等の考えは

　髙橋茂樹 議員

P.18
玉村町公民館の分館である上陽・芝根

分館の今後の展望について問う

　川端宏和 議員

P.18
障害者福祉センター「たんぽぽ」の現状

について

P.18
県央南部地域連絡道路新橋建設促進の

要望活動について

P.18 観光推進事業について	

　宇津木治宣 議員
P.19 平成25年度予算編成の基本方針を示せ

P.19
若者たちが町に定住する施策で人口

減少に歯どめを	

　町田むねひろ 議員

P.19
小中学校の通学路の安全確保に万全を

期せ	

P.19

国際教育特区の認定取得は積極的に、

(株)フェリーチェ学園による学校設置

は慎重に

「たまたん」と
「ぐんまちゃん」


